

Pionier der Digitalen Zahntechnik in Heidelberg

Ein Beitrag von Thorsten Holzinger

INNENEINRICHTUNG /// In der malerischen Stadt Heidelberg, bekannt für ihre historische Schönheit und kulturelle Vielfalt, erstrahlt ein modernes Wahrzeichen der dentalen Innovation: die rené Rhein-Neckar Dental GmbH & Co.KG. Mit einer Fläche von 1.100 Quadratmetern, die sich über zwei Etagen erstreckt, hat das Unternehmen von Christian Kaiser und Stefan Niklas Mitte Juli 2023 eine neue Ära der Zahntechnik eingeläutet. Die komplette Planung und Herstellung der Inneneinrichtung für die drei Stockwerke erfolgte durch die mayer gmbh innenarchitektur + möbelmanufaktur.



Technologie trifft auf Tradition

Die rené Rhein-Neckar Dental GmbH & Co. KG bietet nicht nur 63 feste Technikerarbeitsplätze, sondern auch eine Vielzahl temporärer Arbeitsplätze, die für eine breite Palette von Aufgaben genutzt werden können – sei es das akkurate Bemalen und Schichten von Zähnen und Prothesen oder die präzise Arbeit an CAD/CAM-Arbeitsplätzen. Insgesamt stehen über 100 Arbeitsplätze zur Verfügung, um den Anforderungen der Mitarbeiter gerecht zu werden.

Nachhaltigkeit und Innovation

Das Gebäude entspricht dem neuesten Passivhaus-Standard. Diese fortschrittli-

che Bauweise verbindet Nachhaltigkeit mit modernster Technologie und schafft so eine umweltfreundliche Arbeitsumgebung.

Digitale Zahntechnik im Fokus

rené hat sich dem Digitalisierungstrend verschrieben. Dies ermöglicht eine präzisere und effizientere Arbeitsweise und setzt Maßstäbe in der Digitalen Zahntechnik.

State of the Art-Ausrüstung und eine Arbeitsatmosphäre, die begeistert

Die Einrichtung ist mit hochwertiger Ausrüstung ausgestattet, darunter neueste Fräsmaschinen und modernste Technologien, die in der Zahntechnikbranche höchste Standards setzen. Ein Blick auf die Arbeitsumgebung zeigt eine beeindruckende Arbeitsatmosphäre. Gekühlte Räume und großzügige Glasflächen, die für natürliches Licht sorgen, schaffen eine angenehme und motivierende Atmosphäre. Die moderne Farbgestaltung der Einrichtung unterstreicht den innovativen Geist des Unternehmens.

Individuelle Gestaltung für individuelle Talente

Bei rené Rhein-Neckar Dental gibt es keine Systemmöbel. Die Arbeitsplätze wurden individuell gestaltet, um den persönlichen Bedürfnissen und Arbeitsweisen der Mitarbeiter gerecht zu werden. Dies fördert Kreativität und Produktivität gleichermaßen.

Fazit

Die Planung und Gestaltung der Einrichtung erfolgten nach einem langen und sorgfältigen Prozess. Das Ergebnis ist eine hervorragende Infrastruktur, die kurze Wege und eine effiziente Arbeitsweise ermöglicht. Die rené Rhein-Neckar Dental GmbH & Co. KG setzt neue Maßstäbe für die Zahntechnikbranche und kombiniert Tradition und Innovation, Nachhaltigkeit und Technologie, um ihren Mitarbeitern und Kunden die besten Lösungen zu bieten. Willkommen in der Zukunft der Zahntechnik in Heidelberg!

INFORMATION ///

mayer gmbh

innenarchitektur + möbelmanufaktur

www.mayer-im.de

ANZEIGE

kuraray

Noritake

KATANA™ ZIRCONIA, DER WEG ZUR PERFEKTION.

Wer Multi-Layered-Zirkonoxid selbst entwickelt hat, weiß, worauf es dabei ankommt: Stabilität. Präzision. Und Farbsicherheit.

KATANA™ ZIRCONIA Multi-Layered

Wenn ein perfekter Dreiklang aus Stärke, Ästhetik und Effizienz alle Anforderungen an eine komplexe Versorgung erfüllt, mag das an unserem besonderen japanischen Verständnis von Qualität liegen. Vielleicht aber auch daran, dass wir wissen, was Sie von einem Multi-Layered-Zirkonoxid erwarten. Entdecken Sie KATANA™ Zirconia Multi-Layered.

www.kuraraynoritake.eu/katana



BORN IN JAPAN

Kuraray Europe GmbH, BU Medical Products
Philipp-Reis-Str. 4, 65795 Hattersheim am Main
+49 (0)69-305 35 835, dental.de@kuraray.com
www.kuraraynoritake.eu

10 JAHRE
KATANA Zirconia
Multi-Layered-Zirkonoxid